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Modena, lì 26 agosto 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: sistemazione morfologica discarica.

Premesso che:

• il giornale l'Informazione del 25 agosto 2011 riportava un'intervista di Silvano Guerzoni, 
Presidente del Comitato Modena Salute ed Ambiente, in cui si richiedevano informazioni 
circa l'ingresso di 522.000 tonnellate di rifiuti  nella discarica di via Caruso;

• quei rifiuti, come è stato dichiarato da Guerzoni, servirono per la sistemazione morfologica 
della discarica;

• Guerzoni sostiene che l'80% di quei rifiuti provenivano da fuori provincia;

considerato che:

• sempre Guerzoni sostiene che l'introito è stato di circa 100 euro a tonnellata per circa 
50.000.000 di euro;

Si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:
• se quanto riportato sopra risponde al vero;
• perchè erano rifiuti di fuori provincia e di che tipologia erano quei rifiuti;
• se esiste un documento degli organi competenti che autorizzava l'operazione, in che modo e 

dettaglio è stata autorizzata e se si può avere copia del documento;
• chi ha incassato quei soldi e che uso ne è stato fatto da parte di chi li ha incassati.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"
Vittorio Ballestrazzi
inviata tramite pec

si autorizza l'invio alla stampa
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